Pressestelle, Montag, 28. Oktober 2013



## Spannende Herbstferien bei den Goethe-Kids

Eine erlebnisreiche Woche hatten 46 Kinder während ihrer Ferienfreizeit auf Burg Hessenstein in der Nähe des Edersees.

Während des Besuches im Nationalparkzentrum Kellerwald und im Wildpark mit seiner Greifvogelschau sowie am Fledermausabend erfuhren die Kinder viel über die Tier-und Pflanzenwelt des Kellerwaldes. Abgerundet wurde die Woche durch Wanderungen, Spiele rund um die Burg, Lagerfeuer mit Stockbrot sowie einer Abschiedsdisco. Für die Kinder, die in Mühlheim blieben, standen die Ferientage unter dem Motto "Erkenne deine Sinne". Bei spannenden Wahrnehmungsspielen konnten die Kinder ihre Sinne testen. Großes Thema war das Blind sein. Hierzu besuchte der blinde Herr Richter mit seinen Blindenführhund das Schulkinderhaus. Im Gepäck hatte er Blindenstock, Schreibmaschine für Blinde, Bücher und einiges mehr, was den Alltag eines blinden Menschen erleichtert. Herr Richter erzählte den Kindern von seinem Alltag, erklärte ihnen, auf was sie achten müssen, wenn sie einen Blindenführhund bei der "Arbeit" sehen. Die Kinder konnten Fragen stellen und im Anschluss durften sie die mitgebrachten Dinge ausprobieren.

Bei einem Besuch im Dialogmuseum in Frankfurt wurden die Kinder in absolut lichtlosen Räumen durch eine spannende Alltagswelt geführt und konnten so selbst erfahren, wie es ist, blind zu sein.

Mit Radtouren, Schwimmbadbesuchen und Wettspielen in der Turnhalle kam auch die Bewegung nicht zu kurz.